

Atacan auto de expresidente Correa durante entrevista radial



Quito, 31 ene (PL) El auto que mueve al expresidente Rafael Correa por Ecuador, como parte de su campaña por el No, fue atacado hoy en una acción vandálica mientras concedía una entrevista a Radio Magia, en Quinindé, provincia de Esmeraldas.

Un grupo de personas rodeó la caravana que acompaña al exjefe de Estado y arrojó basura contra los carros, además de escribir en las puertas y cristales.

Asimismo, lanzaron huevos, piedras y basura contra los cristales de la emisora.

“La situación es muy grave en Quinindé. La radio donde nos entrevistaron está rodeada por gente del municipio, con algunos cabecillas del MPD, que también estuvieron en Borbón. ¡Qué pena por el país! Un abrazo a nuestro querido Quinindé. Había mucha gente que esperaba la caravana”, escribió el exmandatario en su cuenta en la red social Twitter.

Durante la entrevista, Correa llamó una vez más a la ciudadanía a votar No en la consulta popular y referendo del venidero 4 de febrero, votación que describe como 'amañada e inconstitucional'.

El intercambio con el medio de comunicación forma parte del programa que desarrolla el también economista junto a sus seguidores, enmarcado en la campaña contra el contenido de al menos tres

preguntas de la consulta.

Según advirtió el exgobernante en conversación telefónica con Telesur, el panorama actual solo será diferente cuando cambie la situación política en Ecuador.

Tras responsabilizar al gobierno dirigido por el presidente Lenín Moreno, de 'incentivar la violencia, mediante difamación y calumnias', aseveró Correa que en la trama actúan como cómplices los grandes medios de comunicación, los cuales “inoculan odio a la gente, con calumnias, pero sin presentar pruebas”.

“Cuando recuperemos el Estado de derecho y cambie la situación política, esta gente tendrá que responder ante la justicia”, precisó. oda/scm

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153972-atacan-auto-de-expresidente-correa-durante-entrevista-radial>



Radio Habana Cuba